

TÉLEX Le fonds souverain de Singapour (GIC) négocie avec EDF Energy un ticket dans les deux EPR de Hicly Point aux côtés des Chinois et d'Areva.

Montpellier en tête du hit-parade de l'absentéisme municipal

Le 13 mars, **Bercy** dévoilera un plan de mobilisation pour l'innovation confié au médiateur interentreprises Pierre Pelouzet.

Cello (distribution textile, environ 900 millions d'euros de ventes en 2013, pour 80 millions de résultat net) veut s'implanter en Iran et en Irak.

Les **fraudes** révélées par l'Office central de lutte contre le travail illégal ont atteint 90 millions d'euros en 2013, en hausse de 40%.

Hublot et **Zenith** sont les seules marques horlogères de LVMH en croissance l'an dernier, avec des ventes en hausse respectivement de 12 et 5%.

En deux ans, le chiffre d'affaires cumulé des 100 premières **coopératives françaises** a crû de 18%, à 228 milliards d'euros.

Lille-Flandres et **Avignon** seront, à partir du 1^{er} février, les premières gares françaises à être connectées à un Wi-Fi gratuit.

Depuis l'accident de l'usine textile en avril dernier, le volume de production au **Bangladesh** a augmenté de 22%, et les salaires des ouvriers du secteur, de 77%.

L'IFRAP VA PUBLIER UN CLASSEMENT INÉDIT de l'absentéisme des fonctionnaires territoriaux dans les principales villes de France. Montpellier est en tête avec un taux de 17,5%, soit en moyenne 39 jours par agent. Strasbourg et Bordeaux suivent avec des taux respectifs de 14,3 et 13%. A titre de comparaison, le taux d'absentéisme dans les entreprises françaises était de 4,5% en 2012.

L'engagement du Medef ne porte que sur 400 000 emplois

La communication de **Pierre Gattaz** (Medef) sur le million d'emplois à créer en cinq ans en échange de baisses de charges repose sur un chiffre bien moindre. Ses services ont calculé que, au vu de la croissance du PIB en 2015 et 2016, et de la moindre augmentation de la population active, le véritable effort, hors tendance naturelle, porte sur 400 000 emplois net.

Le travail illégal aura bientôt sa liste noire

Le texte transposant la directive européenne sur le détachement passera devant l'Assemblée nationale le 18 février. Il prévoit notamment la publication d'une liste noire des entreprises condamnées pour travail illégal.

Les liquidations d'entreprises s'automatisent

La nouvelle ordonnance sur les tribunaux de commerce va prévoir une liquidation automatique des entreprises « sans salarié et impécunieuses ». Soit un tiers des dossiers de liquidation traités aujourd'hui.

Moins de TGV sur les rails cette année

Le parc des rames à grande vitesse de SNCF diminuera pour la première fois en 2014. Les livraisons d'Euroduplex ne compenseront pas les radiations de rames **TGV** Sud-Est datant du début des années 1980.

Saint-Gobain lâche le solaire

Fabrice Didier (Saint-Gobain Solar) a quitté le conseil de l'European Photovoltaic Industry Association. Ce qui confirme le retrait du groupe de cette industrie en Europe après la mise en sommeil de son site de films photovoltaïques de Torgau (Allemagne).

Le PDG de Nexans poussé à passer la main

Plusieurs fonds anglo-saxons détiennent près de 20% du capital de Nexans (câbles, 4,9 milliards de chiffre d'affaires) veulent pousser le PDG **Frédéric Vincent** à passer le relais à son numéro deux, Arnaud Poupart-Lafarge, arrivé d'ArcelorMittal. Bpifrance détient 7,8% du capital.

Ryanair à nouveau dans le viseur de la justice

Le parquet d'Aix-en-Provence a ouvert une nouvelle information judiciaire pour « travail dissimulé » visant Ryanair sur sa base de Marseille-Marignane. La compagnie a déjà été condamnée, en octobre, à 9 millions d'euros de dommages et intérêts – le jugement est en appel – pour des faits antérieurs à 2011.

Berlin veut imposer l'allemand à Bruxelles

Stupeur à Paris, où l'on a découvert, en page 109 du contrat de coalition gouvernementale signé à Berlin, un codicille sur l'utilisation de la langue allemande qui doit « être placée sur le même plan » que le français et l'anglais au sein des institutions européennes.

Le fondateur de Cagemini, **Serge Kampf**, a cédé pour 5 millions d'euros d'actions. Il conserve près de 3% du capital.

Après avoir renoncé à vendre **Lancel**, le groupe Richemont va nommer à la tête de cette maison Marianne Romestain, une ancienne de Gérard Darel et de Cartier.

Iliaad-Free entre dans la liste des soutiens financiers de l'Association des actionnaires minoritaires (Adam) de Colette Neuville.

François Pérol (BPCE) a prévenu ses cadres lors de ses vœux : « Mon affaire avec la justice a repris, je vais être très attaqué. »

François Hollande va présenter le nouveau logo et la signature de la « **marque France** » à la mi-février, lors d'un conseil stratégique de l'attractivité.

L'économiste Jean-Paul Betbèze a pris la tête du comité scientifique de la **Fondation Robert Schuman**.

CHAQUE JOUR À 6H40 ET 8H40
Les coulisses des entreprises avec **Challenges**

BFM BUSINESS
N°1 sur l'économie.